

Monsieur René SCHAEFER

fait savoir à tous ses parents, amis, amies et connaissances de partout qu'il a quitté cette terre le 1er décembre 2022.

Il tient à dire « au revoir » à tous ceux qu'il aimait, à tous ceux qui l'ont aimé et remercie la vie de tout ce qu'elle lui a donné.

Il remercie en particulier le Seigneur de lui avoir donné pour épouse sa femme Ado qui lui a quotidiennement témoigné et apporté son amour, sa tendresse et sa compréhension.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille :

Anne-Dorothee Schaefer, chemin de la Résidence 4, 1009 **Pully**.

*Tu n'es plus là où tu étais,
mais tu es partout là où je suis !*